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ATA Nº 01/2020 – Reunião Extraordinária do CMAS – Conselho Municipal de Assistência Social de                             
Balneário Camboriú/SC. Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, reuniram-se                                 
extraordinariamente, na Casa dos Conselho, à Rua 1822, número 1510, Centro, Balneário Camboriú,                         
às quatorze horas, os seguintes conselheiros: Patrícia da Costa Oliveira (Titular/Política de                       
Assistência Social – SDIS); Mariana Strey (Suplente/Proteção Social Básica); Douglas Schwolk                     
Fontan Ayres Aguirre (Titular/Proteção Social Especial); Mariana Delcul (Suplente/Casa da Mulher e                       
do Voluntário); José Antonio Margarida (Suplente/FURBES); Silvana Carneiro de Oliveira                   
(Titular/CRAS Construindo Cidadania); Neli Conceição Visniescki (Suplente/CRAS Construindo               
Cidadania); Carla Rosane Abs da Cruz Preto (Titular/APAE); Kelli Flávia Spricigo Fernandes de                         
Andrade (Suplente/Entidade Casa das Anas); Rosinalva Aparecida Pereira (Titutar Fundação Cultural),                     
Maria Conceição Albuquerque Garcia (Suplente Secretaria de Articulação Governamental), Wilson                   
Reginatto Junior (Titular Amor pra Down). Contando com a participação de: Ana Medeiros (visitante).                           
O presidente Douglas inicia a primeira reunião do ano de 2020 às quatorze horas e oito minutos.                                 
Documentos recebidos: Memorando 1391/2020, da Fundação Cultural, de 21 de janeiro, sobre                       
alteração de conselheiras. Sra. Rosinalva Aparecida Pereira assume como conselheira titular                     
representando a Fundação Cultural e a Sra. Mauria Dalmas da Silva, como suplente. Ofício nº                             
001/2020, da AFADEFI, de 13 de janeiro, sobre alteração de conselheira. Sra. Vanessa Neide Rhenns                             
Mocelin assume como conselheira titular representando a entidade AFADEFI. Pedido de informações                       
da ASAPREV sobre inscrição no Conselho, de 04 de dezembro. Douglas explana que na data do dia                                 
13/12/2019 a comissão reuniu-se para fazer a análise da documentação, porém, reitera que de                           
acordo com o regimento interno, este conselho tem 90 dias para analisar pedidos de inscrição.                             
Estavam presentes na reunião da comissão: Luiz da Asaprev, Gévelin e Maria, os quais foram                             
orientados pelos membros da comissão que terão que reescrever e rever o plano de ação . Assim                                 
sendo, a entidade que acaba de contratar o profissional de serviço social, irá rever seu projeto para                                 
reescrever o plano de ação e, em seguida, solicitar novo pedido de inscrição da entidade neste CMAS.  
Documentos expedidos: Ofício nº 015/2019, de 20 de dezembro, da Comissão Organizadora da XII                           
Conferência Municipal de Assistência Social à Casa dos Conselhos, sobre entrega de materiais do                           
evento. Ofício nº 016/2019, de 20 de dezembro, do CMAS ao Prefeito Municipal, sobre as Moções da                                 
Conferência. Ofício nº 018/2019, de 20 de dezembro, do CMAS à SDIS sobre as Moções da                               
Conferência. Ofício nº 020/2019, de 20 de dezembro, do CMAS à Candice Cazorla, Assistente Social,                             
sobre as Moções da Conferência. Ofício nº 021/2019, de 20 de dezembro, ao CNAS, sobre as Moções                                 
da Conferência. Item 1 da pauta - Organização e Planejamento da Eleição da diretoria: Douglas refere                               
que a eleição da nova diretoria poderá ocorrer na próxima reunião ordinária; Patrícia questiona se                             
haverá nova eleição ou recondução do cargo de Douglas, conforme sugestão da gestão, porém,                           
Douglas fica de verificar na próxima reunião a possibilidade com os conselheiros; Douglas refere que                             
o cargo tem que ser aberto para todos; Patrícia solicita e conversa com todos, que ao invés de haver                                     
nova eleição, que seja feita recondução do cargo da diretoria atual, para que as pautas do ano de                                   
2019 avancem, como capacitações, orçamentos, etc. Patrícia alega que o ano passa muito rápido e                             
não há tempo para todas as ações serem desenvolvidas; Silvana questiona Patrícia se mudando a                             
diretoria as coisas não podem ser alinhadas, independente de quem seja o presidente; Patrícia                           
responde que sugere a recondução, pois, alega que houveram pautas governamentais que foram                         
alinhadas em 2019 que não foram avançadas, exemplo a reforma do abrigo para crianças; Patrícia                             
refere ainda que querendo ou não, são mobilizações que possuem mais peso se a diretoria for                               
governamental; Wilson Reginatto questiona se há previsão estatutária, Patrícia responde que sim, que                         
a diretoria pode ser reconduzida por mais 1 ano e da mesma forma poderá acontecer com a                                 
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sociedade civil, que a diretoria se mantenha por 2 anos, afirmou que 1 ano é pouco para serem                                   
desenvolvidas todas as ações; Wilson refere que acha “pesado” dois anos para a sociedade civil                             
permanecer na diretoria; Silvana concorda com Wilson; Patrícia afirma que é apenas uma sugestão                           
da gestão; Silvana relata que irá pensar e conversar com outras pessoas sobre a sugestão de                               
Patrícia; Patrícia afirma que o estatuto está sendo seguido e que o mesmo permite a recondução, a                                 
qual será decidida por esse CMAS; Silvana refere que tem que haver mais membros do conselho                               
presente para a tomada da decisão; Wilson Reginatto menciona que a pauta não ficou clara, diz que                                 
entendeu que na presente reunião aconteceria eleição de nova diretoria, refere que a recondução foi                             
um assunto novo que surgiu; Patrícia sugere que o assunto seja trazido para a próxima reunião                               
ordinária; Douglas, Silvana e Wilson concordam; Patrícia menciona que não poderá estar presente na                           
próxima reunião, pois, estará em formação do Programa Criança Feliz em Belo Horizonte-MG, e                           
informa, que nesta reunião, teria que ser apresentada a prestação de contas da gestão, e além disso,                                 
na semana posterior, estará de férias, então, ela sugere que a reunião aconteça na primeira semana                               
do mês de fevereiro, ao invés da segunda; Patrícia diz que gostaria de estar presente, menciona que é                                   
importante a presença da gestão, porém, os conselheiros não concordaram; Douglas define algumas                         
pautas para a próxima reunião, recondução ou não da diretoria atual, pedido de transporte e diárias                               
para a conselheira Silvana, pois, a mesma representa o estado no FEUSUAS e precisa se locomover                               
mensalmente para reuniões em outras cidades e definição da data das reuniões do CMAS, se                             
permanecerá a mesma ou sofrerá modificação; Patrícia sugere que as reuniões ocorram no período                           
da manhã. Item 2 da pauta - Reprogramação de Recursos do Superávit 2019: Patrícia refere a                               
importância de passar pela comissão de orçamentos o comparativo de despesas; em relação a                           
proposta do superávit, Patrícia informou que no final do ano foi recebido um aporte de recurso e que                                   
no mesmo período foi realizado um mutirão de andamento dos pedidos que estavam pendentes no                             
setor de compras, o que retirou dinheiro da conta e possibilitou que se recebesse mais recurso; dia                                 
26/12/2019, entrou na conta cerca de R$ 510.000,00 (quinhentos e dez mil reais) de recursos do                               
governo federal, com mais recurso da emenda parlamentar da deputada Carmen Zanotto, que já                           
havia sido aprovada no começo do ano e que entrou no final do ano e o recurso do programa Criança                                       
Feliz, do qual entrou R$ 45.000,00 (quarenta e cinco mil reais), em dezembro de 2019; Patrícia                               
menciona que todos esses recursos devem ser reprogramados para serem utilizados no presente                         
ano; menciona que a justificativa que o governo federal traz para o não cumprimento do                             
cofinanciamento de forma mensal é o montante de recursos existentes nas contas dos municípios,                           
que não leva em consideração os empenhos realizados, Patrícia alega que saiu em janeiro a notícia                               
de que já foi destinado novecentos milhões para a política de assistência social em termos do                               
governo federal; Patrícia apresenta uma possibilidade de reprogramação dos recursos que estão                       
atualmente em conta, são quatro blocos de financiamento, sendo eles, bloco da gestão do Programa                             
Bolsa Família e do Cadastro Único,bloco IGD Suas, bloco de proteção básica e bloco de proteção                               
especial (média e alta complexidade), lembrando que agora o recurso do governo federal pode ser                             
utilizado tanto para custeio, quanto investimento (bens permanentes); dentro do bloco de gestão do                           
Programa Bolsa Família e Cadastro Único: há R$ 39.668,56 (trinta e nove mil seiscentos e sessenta e                                 
oito reais e cinquenta e seis centavos) e a proposta é dividir em pagamento de passagens e diárias                                   
para capacitações e eventos, aquisição de materiais permanentes e manutenção das atividades de                         
gestão do cadastro único, R$ 15.668,56 (quinze mil seiscentos e sessenta e oito reais e cinquenta e                                 
seis centavos), R$ 16.000,00 (dezesseis mil reais) e R$ 8.000 (oito mil reais), respectivamente e,                             
dentro do que irá ser definido de compra, será articulado sempre com a gestão e com as próprias                                   
coordenações dos equipamentos; Patrícia relata que que no ano de 2019 não entrou recurso para o                               
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ACESSUAS e aguarda resposta do fundo nacional; Foi aprovada por unanimidade a reprogramação                         
dos referidos recursos; bloco IGD Suas: há R$ 12.785,35 (doze mil setecentos e oitenta e cinco reais                                 
e trinta e cinco centavos), contando que desse bloco deve ser destinado 3% do valor para a                                 
manutenção das atividades do CMAS; portanto, a proposta é: R$ 9.000,00 (nove mil reais) para                             
passagens de diárias para capacitações e eventos e R$ 3.785,16 (três mil setecentos e oitenta e                               
cinco reais e dezesseis centavos) para manutenção das atividades do Conselho Municipal de                         
Assistência Social, a referida reprogramação foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros; Bloco                       
da proteção social básica: R$ 234.335,87 (duzentos e trinta e quatro mil trezentos e trinta e cinco                                 
reais e oitenta e sete centavos), sendo R$ 11.000,00 (onze mil reais) para manutenção de atividades                               
dos programas, serviços e projetos da proteção social básica e R$ 223.335,87 (duzentos e vinte e                               
três mil trezentos e trinta e cinco reais e oitenta e sete centavos) para pagamento de equipe de                                   
referência da proteção social básica. Conforme acordo firmado com a Secretaria de Fazenda, temos                           
que esse valor destinado para folha de pagamento será devolvido no decorrer do ano para                             
destinação nas seguintes áreas: R$ 141.000,00 (cento e quarenta e um mil reais) para contratação                             
de cursos profissionalizantes para usuários, R$ 30.000,00 (trinta mil reais) para uniformes para                         
equipes, R$ 19.335,87 (dezenove mil trezentos e trinta e cinco reais e oitenta e sete centavos) para                                 
materiais gráficos, R$ 33.000,00 (trinta e três mil reais) para aquisição de materiais permanentes                           
para estruturação dos serviços, aprovado por unanimidade pelos conselheiros, Bloco de proteção                       
especial: há R$ 218.899,72 (duzentos e dezoito mil oitocentos e noventa e nove reais e setenta e dois                                   
centavos), recurso esse dividido em R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) para pagamento de equipe de                             
referência, R$ 13.899,72 (treze mil oitocentos e noventa e nove reais e setenta e dois centavos) para                                 
manutenção dos serviços e programas,. Conforme acordo firmado com a Secretaria de Fazenda,                         
temos que esse valor destinado para folha de pagamento será devolvido no decorrer do ano para                               
destinação nas seguintes áreas: R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) para aquisição de materiais                         
permanentes para a alta complexidade, R$ 15.000,00 (quinze mil reais) para aquisição de materiais                           
permanentes para a média complexidade e R$ 20.000,00 (vinte mil reais) para uniformes para as                             
equipes da proteção social especial de média complexidade, aprovados por unanimidade pelos                       
conselheiros; em relação ao aluguel da casa de passagem, Patrícia refere que nesse ano de 2020 o                                 
local precisa ser alterado, pois, o espaço não é adequado para continuidade do serviço conforme a                               
tipificação dos serviços socioassistenciais; deliberado e aprovado por unanimidade; Silvana                   
questiona sobre a possível criação de Centro Pop no município, Patrícia responde que o município                             
possui uma equipe técnica dentro da abordagem social que já realiza o trabalho de CREAS POP, junto                                 
com a equipe do CREAS; Patrícia ressalta que as pessoas em situação de rua estão sendo atendidas                                 
sim pelo município; Patrícia refere que o município recebeu aporte de recurso do programa criança                             
feliz, no valor de R$ 45.040,82 (quarenta e cinco mil e quarenta reais e oitenta e dois centavos),                                   
referente a três parcelas para a implantação do serviço; Patrícia pontua que após virá mensalmente                             
R$ 15.000,00 (quinze mil reais), e foi definido, que esse recurso seja utilizado para o pagamento da                                 
equipe necessária para o programa, dentre eles, visitadores, supervisor e coordenador; Patrícia                       
menciona o trabalho do Programa Criança Feliz nos três CRAS existentes no município, agregado ao                             
Programa Bem-Estar da Família, dos recursos, R$ 15.000,00 (quinze mil reais) com aquisição de                           
materiais gráficos e materiais de trabalho, R$ 15.000,00 (quinze mil reais) para passagens e diárias                             
para capacitações e eventos e R$ 15.000,00 (quinze mil reais) para o pagamento dos profissionais;                             
Grupo ACESSUAS, valor de R$ 595,22 (quinhentos e noventa e cinco reais e vinte e dois centavos), o                                   
qual ainda não entrou em conta, Patrícia está aguardando resposta; Casa das Anas, emenda                           
parlamentar, valor de R$ 11.195,40 (onze mil cento e noventa e cinco reais e quarenta centavos);                               
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Centro de Convivência Casa da Mulher, emenda parlamentar da Deputada Carmen Zanotto, valor de                           
R$ 170.141,18 (cento e setenta mil cento e quarenta e um reais e dezoito centavos); Emenda                               
parlamentar, São Vicente de Paula, valor de R$ 439,79 (quatrocentos e trinta e nove reais e setenta e                                   
nove centavos); sendo o montante total no valor de R$ 733.161,85 (setecentos e trinta e três mil                                 
cento e sessenta e um reais e oitenta e cinco centavos); Recursos do estado, da proteção social                                 
básica, existe em conta o valor de R$ 197.586, 94 (cento e noventa e sete mil quinhentos e oitenta e                                       
seis reais e noventa e quatro centavos); Patrícia salienta que no ano de 2019 foi utilizado recurso de                                   
de reprogramação do ano de 2018, e veio um recurso de 2019, para proteção social básica para                                 
custeio, portanto o saldo para reprogramação é de R$ 71.774,03 (setenta e um mil setecentos e                               
setenta e quatro reais e três centavos) a ser destinado para manutenção dos serviços programas e                               
projetos da Proteção Social Básica. O valor de R$ 73.929,27 (setenta e três mil novecentos e vinte e                                   
nove reais e vinte e sete centavos), terá que ser devolvido para o estado, devido ser recurso de 2018                                     
que não foi gasto em 2019; Ainda, no âmbito da Proteção Social de Média complexidade temos um                                 
recursos proveniente do estado no valor de R$41.66,97 que será destinado para reforma e ampliação                             
do CREAS, o valor de R$ 62.241,47 deverá ser devolvido para o estado. Patrícia justificou o déficit de                                   
funcionários no setor de compras; aprovados por unanimidade pelos conselheiros todos os recursos                         
do estado; ficou definido nesta reunião que a prestação de contas será apresentada na próxima                             
reunião, no mês de março. Sem mais a tratar, o presidente Douglas encerra a reunião às dezesseis                                 
horas e quinze minutos e eu, Patricia da Costa Oliveira, lavro a presente ata, que após lida e aprovada,                                     
será assinada pelos conselheiros presentes para que surta os efeitos legais. 
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Neli Conceição Visniescki (Participante)
Assinou em 15/10/2020 às 08:51:08 (GMT -3:00)

Carla Rosane Abs da Cruz Preto (Participante)
Assinou em 14/10/2020 às 13:54:56 (GMT -3:00)

WILSON REGINATTO JUNIOR (Participante)
Assinou em 14/10/2020 às 13:20:47 (GMT -3:00)

� Kelli Flávia Spricigo (Participante)
Assinou em 14/10/2020 às 14:40:27 (GMT -3:00)

José Antônio Margarida (Participante)
Assinou em 15/10/2020 às 16:32:50 (GMT -3:00)
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Histórico completo

Data e hora Evento

14/10/2020 às 13:54:56 
(GMT -3:00)

Carla Rosane Abs da Cruz Preto E-mail carlaabscruz@gmail.com, IP: 
179.220.59.139 assinou.

14/10/2020 às 13:20:47 
(GMT -3:00)

WILSON REGINATTO JUNIOR E-mail gestor@amorpradown.org, IP: 
179.220.40.52 assinou.

14/10/2020 às 13:11:07 
(GMT -3:00)

Rosinalva Aparecida Pereira E-mail kiki73pereira@gmail.com, IP: 
170.82.223.2 assinou.

14/10/2020 às 13:04:36 
(GMT -3:00)

Casa dos Conselhos solicitou as assinaturas.

14/10/2020 às 14:40:27 
(GMT -3:00)

� Kelli Flávia Spricigo E-mail kelliflavia@hotmail.com, IP: 189.35.13.98 
assinou.

14/10/2020 às 14:23:10 
(GMT -3:00)

Douglas Schwolk Foltan Ayres de Aguirre E-mail 
douglasaguirre@gmail.com, IP: 177.16.61.98 assinou.

15/10/2020 às 08:51:08 
(GMT -3:00)

Neli Conceição Visniescki E-mail cras.cidadania@bc.sc.gov.br, IP: 
170.82.223.2 assinou.

15/10/2020 às 16:32:50 
(GMT -3:00)

José Antônio Margarida E-mail joseantoniomargarida68@gmail.com, IP: 
170.82.223.2 assinou.

16/10/2020 às 07:23:45 
(GMT -3:00)

Casa dos Conselhos E-mail bccasadosconselhos@gmail.com, IP: 
170.82.223.2 assinou.
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